
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад 
комбинированного вида №112 Адмиралтейского района Санкт-Петербурга 

190005 СПб, ул.Егорова,14, лит А пом.2н тел:316-17-81 
 
 

Протокол №1 
Заседания Комиссии по противодействию коррупции от 27.01.2020 г. 

 
На заседании присутствовали: 
Председатель комиссии: заведующий ГБДОУ детским садом №112 – О.А. Соколова 
Заместитель председателя комиссии: учитель-логопед И.В. Диваева 
Члены комиссии: 
Ответственный  за работу по противодействию коррупции старший воспитатель – Л.В. 
Часовникова 
Воспитатель – В.Н. Куранова  
Член родительского комитета – Т.В. Москаленко 
Председатель профсоюзного комитета – В.Э. Смирнова 
Ответственный секретарь комиссии: делопроизводитель – И.Б. Лейс 
Начальник отдела образования  – С.И. Петрова 
 
Решением членов Комиссии утверждена повестка дня и регламент заседания. 

 
Повестка дня: 

 
1. Анализ работы по  Плану работы по противодействию коррупции на 2019-2020 г. 

годы. 
2. Реализация эффективного контракта работников (январь – июнь 2020 г.). 

 
Решения 

1. Л.В. Часовниковой продолжать контролировать выполнение Плана мероприятий 
по противодействию коррупции в 2020 году и своевременно вносить необходимые 
предложения для внесения изменений в локальные акты при издании изменений к 
федеральным законам и нормативным правовым актам органов власти субъектов 
по вопросам противодействия коррупции Соколовой О.А. - председателю 
Комиссии. 

2. Продолжать работу по выполнению Плана мероприятий по противодействию 
коррупции 

3. Считать распределение средств за отчётный период (январь-июнь 2020 года) по 
эффективному контракту работникам открытым и социально справедливым. 

4. Работу Комиссии по рассмотрению установления доплат, надбавок и 
материального поощрения работникам считать удовлетворительной 

 
Голосовали: «за» 8 человек - единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет. 
 
Председатель комиссии____________________О.А. Соколова 
Заместитель председателя___________________И.В. Диваева 
Ответственный за работу по  
противодействию коррупции _______________Л.В. Часовниикова 
Ответственный секретарь____________________И.Б. Лейс 
 
Члены комиссии_____________________В.Н. Куранова 
                             _____________________Т.В. Москаленко 
                             _____________________В.Э. Смирнов 

 
 
 



Приложение  к протоколу №1 
Заседания Комиссии по противодействию коррупции в ГБДОУ детском саду 

комбинированного вида №112 от 27.01.2020 г. 
 

 
1. По первому вопросу слушали ответственного за работу по противодействию 

коррупции старшего воспитателя Л.В. Часовникову.  Она проанализировала 
проделанную работу в рамках Плана противодействия коррупции. Сообщила, что в 
соответствии с Планом мероприятий по противодействию коррупции в ГБДОУ 
№112 Адмиралтейского района были изучены законодательные и нормативные 
правовые акты по противодействию коррупции, оказана консультативная помощь 
работникам по вопросам, связанным с применением законодательства Российской 
Федерации о противодействии коррупции, а также с подготовкой сообщений о 
фактах коррупции.                                                                                                                     
Ранее было проведено Общее собрание работников, где были рассмотрены 
вопросы исполнения законодательства в области противодействия коррупции, об 
эффективности принимаемых мер по противодействию «бытовой» коррупции. 
Слушали Лей И.Б., ответственного секретаря Комиссии, которая сообщила, что за 
отчётный период обращений и заявлений граждан по вопросам неэтичного или 
коррупционного поведения сотрудников ИМЦ Адмиралтейского района не 
поступало.                                                                                                                          
Коллектив работает в соответствии с Планом мероприятий по противодействию 
коррупции на 2019-2020 учебный год.  
Были подробно рассмотрены мероприятия по противодействию коррупции, их 
сроки выполнения и ответственные исполнители.                                                               
Соколова О.А. заведующий ГБДОУ подчеркнула тот факт, что поступление и 
расходование бюджетных и внебюджетных средств, происходит в строгом 
соответствии с действующим законодательством.  
 
Голосовали: «за» - единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет. 
 

2. По второму вопросу слушали Смирнову В.Э., председателя профсоюзного 
комитета. Она выступил по итогам установления выплат компенсационного и 
стимулирующего характера по распределению средств по установлению доплат за 
работу, не входящую в круг основных обязанностей работников, надбавок за 
высокую результативность, качество работы, напряженность, интенсивность труда 
и материального поощрения в виде премий (по итогам работы во втором полугодии 
2019 года на основании приказа заведующего № ……. 
Количество полученных сумм выплат работникам за предыдущее полугодие 
утверждалось решением Комиссии по стимулированию и фиксировалось в 
Итоговой оценочной ведомости, а также на основании данной ведомости сумма 
выплат фиксируется в дополнительном соглашении к трудовому договору каждого 
работника. С данными документами работники знакомятся под подпись. 
 

 Голосовали: «за» -8 человек  единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет 
  
 

 
 

 
 

 
 
 

 



Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад 
комбинированного вида №112 Адмиралтейского района Санкт-Петербурга 

190005 СПб, ул.Егорова,14, лит А пом.2н тел:316-17-81 
 

 
Протокол №2 

Заседания Комиссии по противодействию коррупции от 25.05.2020 г. 
(он-лайн с помощью системы zoom) 

 
На заседании присутствовали: 
Председатель комиссии: заведующий ГБДОУ детским садом №112 – О.А. Соколова 
Заместитель председателя комиссии: учитель-логопед И.В. Диваева 
Члены комиссии: 
Ответственный  за работу по противодействию коррупции старший воспитатель – Л.В. 
Часовникова 
Воспитатель – В.Н. Куранова  
Член родительского комитета – Т.В. Москаленко 
Председатель профсоюзного комитета – В.Э. Смирнова 
Ответственный секретарь комиссии: делопроизводитель – И.Б. Лейс 
Начальник отдела образования  – С.И. Петрова 
 
Решением членов Комиссии утверждена повестка дня и регламент заседания. 

Повестка дня: 
 

1. Подведение итогов работы комиссии по противодействию коррупции в 
дошкольном учреждении за 2019 – 2020 уч. год. 

 
2. Опрос родителей (законных представителей воспитанников) с целью определения 

степени их удовлетворенности работой ДОУ и качеством предоставляемых 
образовательных услуг. 

 
3. Внесение предложений по работе комиссии на следующий период (2020-2021 уч. 

год). 
Решение: 

 
1. Признать работу комиссии по противодействию коррупции удовлетворительной. 

 
2. Включить предложения членов комиссии в разработку плана работы комиссии по 

противодействию коррупции на будущий учебный год. 
 
 
Председатель комиссии____________________О.А. Соколова 
Заместитель председателя___________________И.В. Диваева 
Ответственный за работу по  
противодействию коррупции _______________Л.В. Часовниикова 
Ответственный секретарь____________________И.Б. Лейс 
 
Члены комиссии_____________________В.Н. Куранова 
                             _____________________Т.В. Москаленко 
                             _____________________В.Э. Смирнова 
 
 
 
 



 
Приложение  к протоколу №2 

Заседания Комиссии по противодействию коррупции в ГБДОУ детском саду 
комбинированного вида №112 от 25.05.2020 г. 

1. По первому вопросу слушали председателя Комиссии О.А. Соколову. Она 
проанализировала работу комиссии в течение учебного года. Отметила 
положительные моменты в деятельности комиссии: содействие накоплению 
нормативно-правовой базы в области антикоррупционного законодательства в 
учреждении, просвещение сотрудников и родителей (законных представителей) 
воспитанников в области антикоррупционной политики. Заместитель председателя 
И.В. Диваева отметила информационную открытость антикоррупционной 
пропаганды в учреждении и выступила с предложением более активного 
использования сайта образовательной организации с целью размещения 
материалов по антикоррупционной политике в ДОУ. Председатель профсоюзного 
комитета В.Э. Смирнова обратила внимание на эффективность контроля, 
применяемого в учреждении в соответствии с планом работы. Член комиссии В.Н. 
Куранова предложила признать работу комиссии удовлетворительной. 

. 
Постановили признать работу комиссии по противодействию коррупции 
удовлетворительной. 
Голосовали: «за» - 8 человек, единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет. 
 

2. Старшего воспитателя, Часовникову Л.В., о результатах проведения ежегодного 
опроса родителей (законных представителей воспитанников) с целью определения 
степени их удовлетворенности работой ДОУ и качеством предоставляемых 
образовательных услуг в 2019-2020 учебном году. Для разработки рекомендаций 
по улучшению качества образовательных услуг в ДОУ. Опрос проводился в апреле 
месяце 2020 года он-лайн на официальном сайте с помощью гугл-формы. 
Количество участвующих в опросе 124 родителей (законных представителей 
воспитанников). Положительно оценивают доброжелательность и вежливость 
сотрудников –98% Компетентностью работников организации удовлетворены - 
98% родителей. Удовлетворены материально-техническим обеспечением 
организации – 97,5% опрошенных. Доля получателей образовательных услуг, 
удовлетворенных, качеством предоставляемых услуг составляет - 97,5%. Это 
свидетельствует о том, что ребенок получает в детском саду все необходимые 
знания, умения и навыки. Рекомендовать ДОУ родственникам или знакомым 
готовы - 98 %. По итогам анкетирования родителей можно сделать вывод, что 
большинство родителей удовлетворяет деятельность детского сада. Это 
свидетельствует о том, что созданная система работы ДОУ позволяет максимально 
удовлетворять потребность и запросы родителей. Слушали члена комиссии 
Куранову В.Н. с предложением принять данную информацию к сведению, 
результаты анкетирования разместить на сайте ДОУ 

Постановили данную информацию принять к сведению, разместить результаты 
анкетирования на сайте ДОУ. 

Голосовали: «за» 8 человек - единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет. 
 
3. По третьему вопросу слушали председателя профсоюзного комитета 

В.Э.Смирнову. Она выступила с предложением организовывать заседания 
комиссии по противодействию коррупции в период пандемии он-лайн, с помощью 
системы zoom чаще с целью улучшения эффективности работы комиссии. Эта 
инициатива была поддержана всеми членами комиссии. Член комиссии 
Москаленко Т.В. предложила напечатать информационные буклеты с актуальной 
информацией по антикоррупционной политике в ДОУ и раздавать их родителям 
(законным представителям) воспитанников на группах. 

Голосовали: «за» - единогласно, «против» - нет, «воздержались» - нет. 
 


